1. Description of equipment

The coal grinding plant consists mainly of a vertical roller mill for coal or petcoke, one bag

filter, two fans, a fuller pump and a fine coal silo.

For safety reasons the installation is equipped with several explosion flaps at the filter and the

silo, two fast shut off valves, a water injection, an O2/CO monitoring system and a CO2 inertisation/

fire fighting system.

The vertical roller mill type LM 21.2 D is designed for 35 t/h coal dry substance with product

fineness < 12 % R 0,09 mm and product moisture < 1% or for 16 t/h petcoke dry substance

with product fineness < 4 % R 0,09 mm and product moisture < 1%.

The specific power consumption (mill main drive and classifier) is 12,1 kWh/t for coal (50

HGI°) and 21 kWh/t for petcoke (35 HGI°).

2. Details main equipment

2.1 Technical description

2.1.1 Coal mill

The raw coal/petcoke will be extracted from the storage area and forwarded to the mill

pre-hopper by means of a belt conveyor.

Magnetic particles/tramp iron will be detected and extracted by a magnetic belt separator.

Metallic obstacles will be detected by a metal detector, which will trigger an automatically

operated distribution chute. The system operates fully automatically and does

not require any stoppage of the hopper feed or mill stop.

The mill hopper is designed with steep angle outlet funnel to ensure proper material flow.

The hopper level is constantly monitored by load cell level control.

Extracting the raw coal from the hopper will be performed by means of a drag chain conveyer.

The raw coal will then enter the mill sideways via a special screw conveyor which,

together with the material in the hopper acts as an airlock.

The vertical roller mill LM 21.2 D will grind the coal to the desired product fineness. Mechanical

stoppers will prevent the roller liners to touch the mill table which is an important

feature ensuring low grinding bed heights especially required for petcoke grinding.
1. Описание оборудования

Установка по дроблению угля состоит из вертикального роллера для угля или кокса, фильтрующей системы, двух вентиляторов, фюллер-насоса и бункера для измельченного  угля.
Для безопасности установка оснащена несколькими вентилями для локализации взрыва (они расположены на фильтре и бункере для угля), двумя быстросрабатывающими закрывающими клапанами, подачей воды, а также системой контроля уровня кислорода и инертизацией углекислого газа  (т. е. противопожарной  системой).   
Вертикальная дробильная установка роликового типа LM 21.2 D разработана для 35 тон/ ч сухого угля, коэффициент крупности которого составляет < 12% R 0.09мм., а влажность < 1% или для 16 тон/ ч кокса с коэффициентом крупности < 4% R 0.09мм. и влажностью< 1%.

Особенности потребления энергии главным приводом и классификатором таковы: 12,1 Квт/ч (50 HGI) и 21 Квт/ч для кокса (35 HGI).

2. Особенности основного оборудования
2.1 Технические характеристики

2.1.1 Установка для дробления угля

Сырой уголь/кокс извлекается из места залегания  и направляется в 
загрузочное устройство угледробильной установки  посредством  ленточного транспортера.
Магнитные частицы/случайные примеси железа обнаруживаются и извлекаются с помощью магнитного сепаратора. Датчик выявления металлических частиц также срабатывает автоматически и при обнаружении металлических частиц включается система углеспускной выработки (т.е. очистки). Система работает полностью автоматически и не требует приостановки подачи угля или остановки дробильной установки. 
Чтобы обеспечить хороший поток угля, разгрузочная воронка распложена под острым углом.  За уровнем загрузки ведется постоянное наблюдение с помощью устройства управления погрузкой. 
Извлечение сырого угля  из загрузочного сектора производится с помощью цепного скребкового конвейера. Далее сырой уголь поступает  в дробильную установку посредством специального 
винтового конвейера, который вместе с сырьём в загрузочном отделе действует как воздушный шлюз.

Вертикальная дробильная установка роликового типа LM 21.2 D размалывает уголь до необходимого коэффициента крупности. Механические стопорные устройства предотвращают  прикосновение линий роллера с поверхностью дробильной машины, что является важным условием, особенно для дробления кокса.
